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▪ « Tout est possible à qui 

rêve, ose, travaille et 

n’abandonne jamais » 

(Xavier Dolan) 

 

 

Ta philosophie de vie ? 
Comment es-tu devenu freelance ? 

Après ma licence d’économie-gestion à 

la fac d’Angers, je suis parti 8 mois en 

Australie avec mon amie. J’étais déjà 

passionné de vidéo et ce voyage m’a 

permis de faire mes premières armes de 

vidéaste sur un terrain inconnu. 

De retour en France, j’intègre l’IFAG pour 

son orientation Management et 

entrepreneuriat. J’y fait la rencontre de 

Maxime, passionné de vidéo comme moi. 

Nous développons l’association Pile & 

Face avec 2 autres IFAGuiens afin de 

proposer nos services à l’IFAG mais 

aussi à des collectivités et à d’autres 

clients. C’est le début de l’aventure 

entrepreneuriale que je poursuis dès ma 

sortie de l’IFAG, en 2019, où je m’installe 

à mon compte avec déjà des demandes 

de clients grâce à mon réseau. 

Quelle est ton offre ? 

Je suis vidéaste et propose mes services 

tant en BtoB (vidéos corporate) qu’en 

BtoC (vidéos de mariage, vidéo de 

voyages…).  

Je suis également télépilote de Drone 

référencé par la DGAC (Direction 

Générale de l’Aviation Civile).  

 

J’ai ainsi pu filmer le départ de St Nazaire 
du plus gros paquebot du monde, le 
Wonder Of the Seas. 

Les tendances à venir dans                      
ton métier/secteur ? 

Pour le grand public, je dirais qu’il y aura 

de plus en plus de création de contenu 

vidéo grâce aux performances des 

téléphones portables. De manière plus 

professionnelle, j’ajouterais que le 

matériel et les accessoires vidéo 

deviennent compacts et permettent de 

réaliser plus facilement, via les drones ou 

des Gopro, des films d’actions ou des 

prises de vues aériennes  

Ce que la vie t’a appris ? 

Que ce soit dans ma vie personnelle ou 

professionnelle, je suis très attaché au 

respect de l’autre et à la bienveillance.   

Et pendant ton temps libre ? 

J’ai la chance d’avoir un métier-passion 

mais c’est aussi un inconvénient car ce 

dernier empiète parfois sur ma vie 

personnelle puisque je n’ai jamais 

l’impression de travailler 😊 Bref, la vidéo 

me prend une grande partie de mon temps 

libre. Sinon, j’aime le cinéma et suis un 

grand fan de Foot. 

Liens utiles 


